
SPEED-MEETING DES CIRCUITS COURTS : RENDEZ-VOUS RÉUSSI POUR LA 4^e ÉDITION D'« EN TERROIRS CONNUS » !

Le rendez-vous des circuits courts entre producteurs, productrices, restaurants et métiers de bouche était organisé par la Ville de Lyon pour sa 4^e édition ! Proposé sous la forme d'un speed meeting, « En Terroirs Connus » vise à favoriser les rencontres professionnelles de la restauration, de l'hôtellerie et du commerce alimentaire souhaitant se fournir auprès de producteurs, productrices et d'artisans locaux. Devenu une référence dans le calendrier professionnel, « En Terroirs Connus » aura accueilli 200 rendez-vous d'affaires ce lundi 10 février.



©Muriel Chaulet

Une matinée de rendez-vous à la rencontre d'une trentaine de producteurs, productrices et artisans souhaitant vendre au monde professionnel lyonnais, des rendez-vous qualifiés, de nombreuses spécialités à découvrir : fruits & légumes, produits laitiers, fromages, œufs, viandes...

Cette année encore, « En terroirs connus » a permis près de 200 rendez-vous d'affaires qualifiés : les restaurants et commerces alimentaires ont pu choisir les producteurs et productrices rencontrés en fonction de leurs besoins (spécialités proposées, capacités d'approvisionnement, labels, etc.) pour faciliter d'éventuelles collaborations.

Communiqué de presse
Lyon, le 11 février 2025

Nouveauté de cette édition : une formation gratuite sur le « sourcing local », proposée en partenariat avec la CCI, pour donner toutes les clés pour valoriser les cartes locales des restaurants et passer plus facilement à l'action.

« Un évènement comme En Terroirs Connus est une action innovante pour tisser du lien entre tous les acteurs et actrices de notre territoire (agriculture, métiers de bouche, restaurants). Favoriser ce lien est l'un des piliers de la politique alimentaire de la Ville de Lyon. Nous en sommes convaincus : les circuits courts et la vente en directe sont des réponses très concrètes pour soutenir nos agricultrices et agriculteurs locaux et un modèle agricole plus juste et respectueux de leur travail. »

Gautier CHAPUIS, Adjoint au Maire de Lyon délégué à la Végétalisation, la Biodiversité, la Condition Animale et l'Alimentation.